
 
PROCES VERBAL DE LA SEANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL  

du 6 décembre 2022 
 

 
Etaient présents : MM. FOUILLOUX, RIVIERE, BILLARD, BADRE, MONTANARI ET FERNANDEZ Mmes GROSROYAT, 
DE SAEVER, LECOMPTE, HUDRY, LABRUNIE, GERVIER 
Absents excusés : 
M. GUYONDET 
M. LAGREZE : pouvoir à Mme DE SAEVER 
M. MAKHLOUF : pouvoir à Mme LABRUNIE 
Absents :      
Mmes FAVRE, CRETTON 
M. LAFONT 
 
 
ORDRE DU JOUR  
1°) Ouverture de la séance 

a) Vérification du quorum 
b) Nomination d’un secrétaire de séance 
c) Approbation du compte-rendu du 8 novembre 

2°) Finances – Economie 
a) Etat des factures 
b) Viabilisation de 3 lots par PROGIMO Vionnet des Places – Plan de financement SIEA 
c) Recensement de la population 2023 – Recrutement des agents recenseurs 
d) Construction nouvelle école – Acceptation de la maîtrise d’œuvre  
e) Construction nouvelle école – Mission de coordination SPS (sécurité et protection de la santé) et 

contrôle technique 
3°) Urbanisme  

a) Dossiers vus en commission du 23 novembre 
b) Dossiers acceptés/refusés depuis le 8 novembre 
c) Déclaration(s)s d’intention d’aliéner  

4°) Travaux, Bâtiments et Voirie  
a) Compte-rendu de commission / informations diverses 

5°) Ecole – Cantine – Centre de Loisirs  
a) Informations diverses 

6°) Commission CLAC - Informatique 
a) INFORMATIQUE : informations diverses 
b) CLAC : informations diverses 

7°) Affaires sociales et CCAS 
a) Informations diverses 

8°) Ecologie – Participation citoyenne 
a) ECOLOGIE : informations diverses  
b) CITOYENNETE : informations diverses 

9°) Communauté d’agglomération 
a) Compte rendu du conseil communautaire du 16/11/2022 
b) Compte rendu des différentes commissions 

10°) Questions/informations diverses  
 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
La séance est ouverte, il est 19h00. 
 
1°) Ouverture de la séance 

a) Le quorum est atteint, 12 conseillers sont présents à l’ouverture de la séance. 
Monsieur le Maire demande qui est volontaire pour être secrétaire de séance, M. Henri FERNANDEZ se propose 

et est désigné. 



   

b) Approbation du procès-verbal du 8 novembre : Le PV est approuvé à l’unanimité.  
 

Arrivée de Mme Cécile LECOMPTE à 19 H 05 
 

2°) Finances - Economie :  
a) Etat des factures : Ce document n’appelle aucune remarque.  

 
b) Viabilisation de 3 lots par PROGIMO Vionnet des Places – Plan de financement SIEA : 3 maisons vont se 

construire au 75 Vionnet des Places, il y a donc lieu de viabiliser ces lots. Suite au plan de financement 
présenté par le SIEA, il resterait une dépense prévisionnelle de 10 750 euros à la charge de la commune. 
Le Conseil accepte à l’unanimité. 

c) Recensement de la population 2023 – Recrutement des agents recenseurs : le recensement de la 
population aura lieu en 2023, il y a lieu de recruter 6 agents recenseurs (création de 6 emplois pour 
accroissement saisonnier d’activité d’adjoint administratif à temps complet pour effectuer ces missions). 
Le Conseil accepte à l’unanimité. 

d) Construction nouvelle école – Acceptation de la maîtrise d’œuvre : le groupement représenté par 
CLERMONT architecte a été désigné lauréat du concours restreint de maîtrise d’œuvre pour la 
construction d’une école maternelle et nous a remis son offre. Il propose un taux de mission de base + 
EXE + OPC + ACOUSTIQUE + SSI à 10.65 % du montant prévisionnel des travaux HT (3 077 000.00 euros 
HT) soit 327 581 HT. 
Le Conseil accepte à l’unanimité. 
 
Arrivée de Mme Marie GERVIER à 19 H 08 
 

e) Construction nouvelle école 
 –    Mission de coordination SPS (sécurité et protection de la santé) : l’entreprise SOCOTEC pour 8 715.00 
euros HT soit 10 458 euros TTC  

- Mission de contrôle technique : l’entreprise SOCOTEC pour 14 350.00 euros HT soit 17 220.00 euros TTC 
 
Le Conseil accepte à l’unanimité. 
 
 

3°) Urbanisme : 
a) Dossiers vus en commission du 23 novembre 

• Déclarations préalables 
- SNC IM2T Chemin de Beule : division 1 lot à bâtir : avis favorable 
- Mme GUEDIN rue de la Belle Fermière : ajout d’une fenêtre façade est : avis favorable 
 

 

  
  

• Permis de construire 
SA SWISS FONCIER rue du Fontaillon, lot B : maison individuelle = avis favorable 

b) Dossiers acceptés depuis le 8 novembre  

• Déclarations préalables 

- M. COUDRET, rue de la Rogeraie pour un abri voiture 

- SNC IM2T, chemin de Beule pour une division 1 lot à bâtir 
- Mme GUEDIN rue de la Belle Fermière pour l’ajout d’une fenêtre façade est 
- Mme MISTRI E., Rue de la Gravière, pour isolation extérieure et 1 velux 

 

• Dossier refusé : 

- Mme FRASSIA, rue des Roselières, véranda  

c) Déclaration(s)s d’intention d’aliéner : 4 déclarations sont présentées pour laquelle la commune 
n’exercera pas son droit de préemption. 

 



   

4°) Travaux, Bâtiments et Voirie  
a) Compte-rendu de commission/Informations diverses :  

- Les arbres ont été plantés sur le parking rue de la Velle/route Blanche. L’éclairage public sera mis en place 
au printemps. 

- Extinction de l’éclairage public : des devis sont en attentes (extinction une partie de la nuit, changement 
des ampoules en LED). 

- Un coussin Lyonnais va être posé en face du Mac Do (rue des Plantages) afin de réduire la vitesse. 
- Pour les bornes de recharge pour les véhicules électriques, on est toujours dans l’attente du devis 

réactualisé de l’entreprise de génie civil DESBIOLLES. 
- Un audit sur le bilan thermique est à l’étude pour les bâtiments communaux, en particulier pour le groupe 

scolaire et la Mairie. 
- Maison Séniors : le lotissement « le Fontaillon » a donné un avis favorable pour l’accès à la résidence.  
- Le dossier de la reprise du lotissement « le Fontaillon » en communal est en cours (attendre les résultats 

suite aux passages de caméras dans les réseaux eaux usées et aux pluviales, ainsi que le contrôle des 
alimentation d’AEP, demandé par la Régie des Eaux Gessiennes). 

 
5°) Ecole – Cantine – Centre de Loisirs  

a) Le centre de loisirs est au complet avec 8 animateurs. 
SHCB (fournisseur cantine) a été reçu en Mairie afin de s’expliquer sur les défaillances de livraison du 
début de l’année scolaire. Un jour de livraison ne sera pas facturé pour indemnisation du préjudice. 
Le traitement des impayés cantine/CL est en cours. 
Une mise au point a été faite avec l’entreprise chargée du ménage à l’école. 
Le Sou des Ecoles organise le vendredi 9 décembre un loto et le samedi 10 décembre la fête de Noël. 

 
7°) Commission Informatique – CLAC  

a) CLAC = compte-rendu / informations diverses : 
- Le marché de noël se prépare : environ 20 exposants. 
- On peut féliciter la commission pour les décorations de noël confectionnés. 
b) INFORMATIQUE =  

- Le problème de l’interphone n’est pas encore résolu : l’entreprise n’est pas très réactive. Il faudrait peut-
être « bloquer » les factures et faire également un courrier de mise en demeure. 
 

8°) Affaires sociales et CCAS 
a) Informations diverses :  

- Le repas des aînés aura lieu le 26 février 2023. 
Des devis seront demandés à divers traiteurs. L’animation sera assurée par Natacha MILAN (le duo 
SWEETIES). La décoration de la salle sera faite par l’association SUSANNE’ART. 

- Mme DE SAEVER reçoit des familles pour des difficultés financières. 
 

9°) Ecologie – Citoyenneté 
a) ECOLOGIE : une commission est prévue en février. 
b) CITOYENNETE : 

Madame LECOMPTE explique qu’il y a une réunion avec les agents recenseurs la semaine prochaine. 
 

10°) Communauté d’agglomération 
a) Compte-rendu du conseil communautaire du 16 novembre 2022 : le compte-rendu sera transmis aux 

conseillers. 
b) Compte-rendu des différentes commissions ou instances : 

- Environnement 
- Santé 
- Régie des Eaux gessiennes 
- COFOR 
- SIEA 

 
 



   

11°) Questions/informations diverses  
- Mme GERVIER précise que le SIGNAL est prêt. Ce mercredi et ce jeudi seront des jours de « relecture », 

après prises en compte des corrections, il sera chez l’imprimeur vendredi. 
- Monsieur le Maire et Mme DE SAEVER sont allés à la remise des clés symbolique de la future crèche de 

Segny avec la présence de Pays de Gex Agglo qui est en charge des aménagements intérieurs. 
- Les illuminations de Noël seront posées ce jeudi et éclairées de suite. 

 
Le prochain conseil ordinaire aura lieu le Mardi 10 janvier 2023 à 19h, salle des associations. 
 

Séance levée à 20h10 


